

Dos no eran electrodependientes

Minsal aclara fallecimiento de tres personas durante corte de energía

La fiscalía investiga de todas maneras uno de los decesos.



CAMILA FIGUEROA

El Ministerio de Salud (Minsal) confirmó que recibió tres notificaciones sobre pacientes que fallecieron probablemente por el corte de luz que afectó a gran parte del país este martes.

“Sin embargo, los antecedentes recabados al momento descartan una relación causal entre los decesos y el corte de energía”, aclaró la institución sanitaria a través de un comunicado.

De las tres personas fallecidas, aseguró el Minsal, dos no

eran electrodependientes y sus muertes están asociadas a patologías de base.

Esas personas vivían en las comunas de Recoleta, en la Región Metropolitana; y en San Pedro de la Paz, en Biobío.

La tercera persona fallecida, reportó el Minsal, residía en Iquique y era un paciente electrodependiente, quien se encontraba con una condición de salud grave que lo mantenía con hospitalización domiciliaria.

“Según lo reportado por el Servicio de Salud, la persona

mantuvo autonomía del soporte eléctrico de manera permanente hasta su fallecimiento”, aclaró la institución.

Pese a la explicación de la autoridad sanitaria, el subsecretario del Interior Luis Cordero aseguró que la Fiscalía Metropolitana Centro Norte abrió una investigación sobre el fallecimiento de la persona en Recoleta.

Enel, mediante comunicado, también dijo que no tiene información del fallecimiento de alguno de sus 2.602 inscritos en sus registros.

DAVID VELÁSQUEZ